



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	25/01/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

SEGALMEX EN PROBLEMAS

En Segalmex, su director Leonel Coña empezó a buscar el apoyo de Adán Augusto López para moverse de la tan complicada situación que le heredó Ignacio Ovalle. Las irregularidades administrativas que no han podido ser subsanadas son muchas y varias terminan en actos de corrupción y se tienen dudas sobre como proceder o no, quiere saber qué hacer y a quién le van a cargar el muertito. El funcionario así lo ha expresado a la gente de la ASF y la SFP que hacen las auditorías, tan mal anda todo que en estos momentos no cuentan con director jurídico, sino con un encargado, porque el buen director general decidió prescindir de los servicios de Demetrio Rodríguez, procedente del equipo de Rosa Icela Rodríguez. Esperan convocar a un Consejo de Administración extraordinario, para hacer oficial el nombramiento del encargado y que pueda contestar todas las irregularidades llegando.

Nos cuentan que el presidente decidió que es buena idea hablar del caso García Luna por el interés social y se fue por los señalamientos desahogados en la corte. Nos cuentan, que hay recelo en la FGR ya que hasta el momento, no se sabe de alguna causa abierta en contra del ex secretario de Seguridad, Genaro García Luna, y quedan (otra vez) co-

mo espectadores. Nadie sabe si seguirán los resúmenes informativos en las mañaneras, pero hay quienes se preguntan por la relevancia de hacerlo en materia.

En Guanajuato la contienda por la gubernatura ya comenzó y todo parece indicar que Erandi Bermúdez será quien compita por Acción Nacional, actualmente en el Senado. Dentro de la militancia blanquiazul lo ven con buenos ojos, al parecer el legislador le lleva delantera a la presidenta municipal de León, quien también aspira a ocupar la precandidatura, Erandi Bermúdez Méndez, presentó estrategias contra la inseguridad para hacer de Guanajuato un estado seguro y que la ciudadanía vuelva a recobrar las calles, porque el reclamo es de paz y seguridad y por lo visto Morena no tiene nada que hacer en esa entidad.

Dicen que el senador, Ricardo Monreal fue apaciguado y, es que después de que el CEN de Morena anunciara que Ricardo Monreal formará parte de los aspirantes al 2024 junto con las corcholatas de Claudia Sheinbaum, Adán Augusto y Marcelo Ebrard, sería como haber aceptado el premio de consolación porque las posibilidades de ser el ungido se escapan. Monreal sabe bien que no es el preferido del primer mandatario, también sabe que enfrenta a las verdaderas corcholatas ¿Acaso cree que podría ganarle a cualquiera?